



Bericht

1. Vorstand Marianne Heimberg

Jahreshauptversammlung 28.04.2023

Ab 19.°° Hotel Krone Rielasingen



Das Jahr 2022 war nicht mehr von Corona geprägt, so dass der Trainingsbetrieb endlich wieder, nach dieser langen Zeit der Einschränkungen und Zwangspausen, normal ablaufen konnte. Die Berichte der einzelnen Bereichs- bzw. Abteilungsleiter sind auf die Homepage gestellt.

Ich möchte hier kurz auf unsere Mitgliederzahlen eingehen:

Zum 01.01.23 hatten wir einen Mitgliederstand vom 1.212, hieraus sind 51 passive Mitglieder, der Anteil der Jugend beträgt 43%, was überaus erfreulich ist, da auf die Jugendarbeit in unserem Verein sehr großen Wert gelegt wird.

Die Austritte in 2022 beliefen sich auf 167, die zum Großteil alters-oder krankheitsbedingt waren. Aber wir konnten im Gegensatz dazu erfreulicherweise 240 Eintritte verzeichnen. Dieser positive Zuwachs von 73 Mitgliedern freut uns natürlich sehr und zeigt uns, dass unsere Angebote durchaus im Trend der Zeit liegen.

Ein Highlight, außer unserem Sommerfest, auf das bereits im letztjährigen Vorstandsbericht eingegangen wurde, war der Weihnachtsmarkt, der in Zusammenarbeit mit dem Skiclub Rielasingen durchgeführt wurde. Es war eine schöne, neue Erfahrung, die viel Spaß gemacht hat und ein Erfolg war. Es wurden Käsespätzle und Glühwein angeboten und sie waren schon vor Ende des Weihnachtsmarktes ausverkauft. Der gemeinsam erzielte Umsatz belief sich auf **1.693,00 €** der Gewinn für den TVR auf **580,50 €**. Es ist geplant, dass wir auch in diesem Jahr gemeinsam am Weihnachtsmarkt teilnehmen werden.

Wie sicher bekannt ist, wird seit dem letzten Jahr auf die Zusatzbeiträge für die Mehrfachnutzer und die zusätzlichen Lizenzbeiträge für z.B. MAX, TosoX, Zumba etc. verzichtet, das schlägt sich natürlich negativ im Ergebnis nieder. Zusätzlich wurde dieses Jahr leider ein Minusergebnis erzielt. Wir hoffen zwar die Mitgliedsbeiträge weiterhin stabil halten zu können, müssen aber dieses Geschäftsjahr abwarten.

In diesem Jahr finden zwei große Events statt.

Vom 17.06.-18.06. 23 findet im Areal der Talwiesenhallen und der Leichtathletik Anlage das HBTG-Turnfest statt. Diese Veranstaltung bündelt die zahlreichen Wettkämpfe des Turngaus. Unter dem Motto „GoSports-Mach mit-bleib fit“ unterhält und bewegt der HBTG mit seinen Vereinen parallel die große Zahl der Sportlerinnen und Sportlern, sowie die Gäste. Also bitte einfach mal vorbeischaun und mitmachen. Für das leibliche Wohl ist natürlich auch bestens gesorgt.

Die nächst Veranstaltung ist unser diesjähriges Sommerfest am 24.06.23 auf der Leichtathletik Anlage.

Wie auch im letzten Jahr bieten wir wieder die verschiedensten Stationen auf der Rasenfläche an, die hoffentlich viel Spaß machen. Auch die Spielekiste, die Fotobox sind dieses Jahr wieder da und zusätzlich haben wir noch ein Glücksrad, bei dem jeder sein Glück versuchen kann.

Es werden wieder Vorführungen unserer Gruppen angeboten, geplant sind, Yoga und Zumba für Kinder und Erwachsene, TosoX, und eine Tanzvorführung der TAKTuRo Gruppe, an Unterhaltung fehlt es also nicht.

Aber auch für das leibliche Wohl wird gesorgt, es gibt Waffeln und Kaffee, unsere Handballabteilung grillt wieder leckere Würste, Benny Uhler kommt mit seine Nudeliebe und verwöhnt die Gäste mit Pasta und Pizza. Ganz wichtig noch: auf dem Trockenen muss keiner sitzen: es gibt alkoholfreie Getränke, Bier, Weinschorle, Sekt und Aperol. Es lohnt sich auf jeden Fall mal vorbeizuschauen.

Der gesamte Vorstand bedankt sich ganz herzlich bei den Trainerinnen und Trainern, die ihre Arbeit im Ehrenamt machten, die ihr Herzblut in deren Gruppen stecken und letztendlich machen die Trainerinnen und Trainer mit ihren Angeboten, ihrem Training, ihrem Engagement den Verein zu dem, was er heute ist. Ein Verein steht oder fällt mit deren Qualität und da können wir von Glück sagen, solche Trainerinnen und Trainer an unserer Seite zu haben.

Ein ganz großes Danke geht unsererseits an die Gemeinde für die gewährten Zuschüsse sowie der Dank, dass die Gemeinde immer ein offenes Ohr für die Wünsche und Probleme des TVR hat und ihn im Rahmen des Möglichen immer unterstützt.

Vielen Dank auch an den TV Arlen, vertreten durch seinen neuen Vorstand Patrick Isele. Wir haben mittlerweile eine sehr gute und freundschaftlich Beziehung aufgebaut und ziehen an einem gemeinsamen Strang.

Nicht zuletzt bedanke ich mich bei dem restlichen Vorstand für die gute, produktive und freundschaftliche Zusammenarbeit.

Zusätzlich geht mein Dank an die Mitglieder, die mich für weitere 2 Jahre als 1. Vorstand gewählt haben und hoffe, dass ich dem Vertrauen, dass in mich gesetzt wird, gerecht werde

Marianne Heimberg